

# *Cuba en la top division de la Olimpiada Online de Ajedrez*

---



La Habana, 19 Jul (JIT) Cuba quedó incluida en la top division de la Olimpiada Online de Ajedrez, cuyos organizadores anunciaron el sábado los grupos de juego y los integrantes de cada equipo.

Según lo divulgado en el sitio web de la Federación Internacional de Ajedrez (Fide, por sus siglas en francés), el elenco cubano ocupa el octavo puesto de la preclasificación en la mencionada división, la principal del evento a iniciarse el próximo miércoles.

La sexteta caribeña, mixta como exigen las reglas del certamen, muestra 2 mil 413 puntos Elo de promedio y tiene por delante a potencias como Rusia (2 mil 599), China (2 mil 595), Estados Unidos (2 mil 535), Armenia (2 mil 453), Ucrania (2 mil 441), Azerbaiyán (2 mil 434) e India (2 mil 419).

Los coeficientes tenidos en cuenta provienen del ranking de partidas rápidas, pues será ese el ritmo de juego empleado: 15 minutos por partida, más cinco segundos de incremento luego de cada movida.

El capitán-entrenador de los antillanos, Rodney Pérez, comentó a JIT que la selección es una de las cinco nominadas por América, de ahí su inclusión directa en el apartado principal de una cita que comenzará con eliminaciones de base.

Los otros elencos designados por la federación continental son Canadá (2 mil 308), Perú (2 mil 252), Brasil (2 mil 134) y Paraguay (2 mil 114).

La top division iniciará sus acciones el 19 de agosto e incluirá a 40 equipos, pero solo 25 de esos ya se anunciaron de manera directa. Los restantes 15 ascenderán desde las mencionadas clasificaciones.

Cuba confirmó hace unos días su selección, integrada por Yasser Quesada, Isán Ortiz, Lisandra Ordaz, Yerisbel Miranda y como menores de 20 años Carlos Daniel Albornoz e Ineymig Hernández.

Por cierto, Ortiz era uno de los suplentes, pero subió a regular luego de que Yusnel Bacallao renunciara a su puesto por problemas personales, según información de la comisión nacional.

«El torneo debe ser muy interesante, se inscribieron jugadores de élite y estoy seguro de que se disputarán buenas partidas», comentó Rodney, quien ratificó además que las acciones serán por la plataforma Chess.com.

Prestigiarán el certamen conocidos como los rusos Alexander Grischuk e Ian Nepomniachtchi, el chino Liren Ding, el ucraniano Vassily Ivanchuk, el estadounidense Wesley So, el armenio Levon Aronian y los azeríes Shakriyar Mamedyarov y Teimour Radjabov.

Esta variante virtual surgió en las condiciones de la pandemia de la COVID-19, que obligó a la suspensión de la versión presencial prevista para agosto en la capital de Rusia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/228982-cuba-en-la-top-division-de-la-olimpiada-online-de-ajedrez>



**Radio Habana Cuba**